



Meteo repor taje

2007

Primer premio

el viento, ese artista
de los cielos

por Jordi Martín

Mi profesión permite disfrutar del cielo desde otro punto de vista. Dentro de ese privilegio hay algo que siempre me ha llamado la atención: el viento

Ese fenómeno es el pincel que pinta atardeceres, dibujando nubes lenticulares que iluminan de una manera especial el cielo, como la fotografía que nos muestra el Delta del Ebro (foto-01) en un atardecer mágico, en pleno octubre pasado, o que al mismo tiempo juega con ese Cumulonímbo (foto-02), variando la dirección y creando dos yunques al mismo tiempo; debajo de él la inestabilidad era terrible (foto tomada durante la aproximación a Madrid en Junio de 2007).

El viento es esa varita que más de un mago querría tener para transformar un cielo aburrido y soso en un sinfín de colores y formas. Así lo muestran las fotografías tomadas durante la aproximación a la bonita ciudad de Granada el pasado invierno, concretamente en febrero. Como se puede comprobar, modela las nubes a su gusto dejándonos una preciosa vista de Sierra Nevada (foto-03 y foto-04), no sobra decir que en superficie también dejaba su huella.



Fotografía

por Fernando Bullón

Colaboración con el calendario de la EMS

El Calendario Meteorológico Europeo, editado anualmente por la European Meteorological Society (EMS), junto con la Deutsche Meteorologische Gesellschaft (DMG) y la Société Météorologique de France (SMF), va a contar en su próxima edición de 2009, por primera vez, con una colaboración por parte de la AME.

Ésta ha consistido en la recopilación y envío de sesenta fotografías tomadas en nuestro país, que se unieron a las recibidas desde otros países, para pasar a la selección de las que serán publicadas a gran formato, una en la portada del Calendario y doce en cada una de las páginas correspondientes a cada mes del año.

Las trece fotografías finalmente seleccionadas se pueden ver en la web:
<http://www.dmg-ev.de/gesellschaft/publikationen/kalender.htm/>

Dos de las cinco fotos "españolas" que han sido seleccionadas son ya conocidas por los lectores de nuestro boletín, pues, por una parte, una foto muy similar -casi tomada al mismo tiempo- a la elegida para el mes de abril del Calendario, cuyo autor es nuestro compañero José Antonio Quirantes, se publicó en la penúltima página de la revista de la AME de abril de 2007. Por otra parte, la foto que aparecerá en la página del mes de junio, cuyo autor es Ramón Baylina, fue publicada en la sección de fotografía de octubre de 2007.

Acompañan a este texto las restantes tres fotografías seleccionadas que no han sido publicadas en las páginas de nuestro boletín y cuya descripción referimos a continuación, de arriba a abajo

Autor: Gerardo Ibelli Rodríguez.

Lugar y fecha: Tomada desde el Observatorio de Izaña hacia el Teide el 18 de noviembre de 2007 a las 18:33 h.

Autor: Daniel Díaz Aragón

Lugar y fecha: Desde Marbella hacia el N el 14 de septiembre de 2005 a las 10,30 h.

Autor: Jordi Martín García

Lugar y fecha: Sobrevolando Sierra Nevada en la aproximación al Aeropuerto de Málaga, el 11 de febrero de 2007 a las 8:30 h.

Aprovecho estas líneas para felicitar a los autores.

